

# Rückblick auf das Vereinsjahr 2024 von Sandra Aellen



Unser Vereinsjahr 2024 begann am 26. Januar mit der Generalversammlung auf der Bütschelegg.

Bereits im Januar ging es mit unserer Kursserie im Eldorado Köniz los. Als erstes stand ein Stangenkurs mit Nicole Schmid auf dem Programm. Weiter ging es mit einem Gymkhana Training unter der Leitung von Gina Batzli und Sandra Aellen.

Der dritte Kurs, der in Köniz stattfand, war ein Gymnastikkurs mit Andrea Piller.

Im April und Mai haben wir im Pony Club Merlin in Uetendorf Horseagilitytrainings unter der Leitung von Andrea Leuenberger durchgeführt. Am 28. April fand ein Dressurkurs am langen Zügel Kurs mit Alexandra Ulrich und Sarah Hunziker statt.

Zwischen April und Juni trafen sich jeden Dienstag einige unserer Mitglieder zu einem Dressurkurs von Manuela Goetz. Zudem wurde ein ZKV-Basiskurs speziell für unseren Nachwuchs angeboten. In Münsingen konnten unsere Springreiter im Kurs von Tiziana Realini viel Neues lernen.

Am 01. und 02. Juni war unser Turnierwochenende mit der Vereinsmeisterschaft am Samstag und dem ZKV-Gymkhana am Sonntag geplant. Leider machte uns der Dauerregen einen Strich durch die Rechnung. Obwohl die Prüfungen am Samstag abgesagt werden mussten, führte das OK einen Freestyle Bodenplausch durch mit den Teilnehmern die bereits vor Ort waren oder zu Fuss kamen. Der Samstagabend wurde dann mit einem gemütlichen Familienbräteln abgerundet.

Für den Sonntag entschieden wir, die ZKV-Prüfungen abzusagen, jedoch die Horse & Dog Prüfung auf den Vormittag zu verschieben. So konnten wir das Beste aus unserem Turnierwochenende herausholen.

Im September folgte der beliebte Dressurkurs mit Manuela Goetz in Toffen, wo auch unsere Schlussprüfung stattfand, natürlich wieder bei Regenwetter. Die Schlussprüfung bestand aus einer Equipe mit einem Springreiter und einem Gymkhana-Reiter, wobei die Teams ausgelost wurden. Für unseren Nachwuchs fand eine Gymkhana-Prüfung statt.

Am 05. und 06. Oktober reisten einige Mitglieder nach Bern zum ZKV-Weekend. Unsere Mitglieder erzielten super Leistungen und brachten unseren Verein auf den grossartigen 5. Rang in der Vereinsmeisterschaft. Ein grosser Erfolg!

Am 12. Oktober konnten viele unserer Mitglieder auch bei der SVPK-Schweizermeisterschaft in Balsthal um Medaillen kämpfen.

An dieser Stelle möchte ich all unseren Mitglieder herzlich zu Ihren super Leistungen diese Saison gratulieren. Macht weiter so!

Am 03. November fand unser beliebter Advents-/Patrouillenritt statt, gekrönt von ein paar Sonnenstrahlen.

Abschliessend möchte ich allen Helfern, Bäckern, Sponsoren, Kursleitern und allen, die ihren Beitrag über das ganze Jahr geleistet haben, herzlich danken. Ein grosses Dankeschön auch an meine Vorstandskolleginnen für die grossartige Zusammenarbeit.

Ich freue mich auf unsere letzte Aktivität für dieses Jahr, den Altjahrsritt am 29. Dezember.

Ich wünsche euch allen wunderschöne Festtage und einen guten Sprung ins Jahr 2025!

*Sandra Aellen*

*Präsidentin SVPK Sektion Oberraargau Emmental | Dezember 2024*